
San Francisco de Quito, DM, 31 de agosto de 2021

Señor Concejal
Ornar Cevallos
Presidente de la Comisión de Planificación Estratégica
CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO
En su despacho. -
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Señor Concejal
Rene Bedón
Presidente de la Comisión de Uso del Suelo
CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO
En su despacho. -
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ASUNTO: Solicitud CIP para comparecencia en
Comisión General de las Comisiones de Planificación
Estratégica y Uso de Suelo.

De mi consideración:

Reciba un cordial saludo de la Cámara de Industrias y Producción (CIP), entidad gremial
privada que representa el 85% del PIB No Petrolero del Distrito Metropolitano de Quito,
que agrupa a empresas de más de 62 sectores productivos.

En virtud del comunicado remitido por el gremio, el pasado 27 de agosto, que contiene las
obselvaciones de la Cámara de Industrias y Producción (CIP) respecto al Proyecto de
Ordenanza que aprueba la actualización del Plan Metropolitano de Desarrollo y
Ordenamiento Territorial y del Plan de Uso y Gestión del Suelo del DMQ, solicitamos que
la CIP sea recibida en Comisión General de las Comisiones de Planificación Estratégica y
Uso de Suelo en la cual se analicen estas propuestas normativas con el propósito de
expresarle nuestra posición y argumentos respecto al tema.

Confiamos en su oportuna intervención para que nuestro requerimiento sea considerado.

Atentamente,

Presidente Ejecutivo
1707216220
pzambrano@cip.org.ec
0991464025


